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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PARI OPPORTUNITA’ DEL CONSIGLIO 
DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI N. 9 ( 09.12.2011) 
 
L’anno 2011 addì  9 del mese di dicembre ad ore 11,30 in Cagliari, presso il Consiglio 
dell’Ordine degli Avvocati si è tenuta la riunione del Comitato per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 
1) rinnovo cpo; 
2) iniziative prossime in particolare 9 gennaio 2012 incontro con delegata Cassa Forense 
Troianello; 
3) forum idee per il nuovo cpo. 
4) candidature per l'Ordine delle colleghe del cpo 
5) locandine e newsletter 
6) Varie ed eventuali 
Sono presenti: Paola Piccioni, Silvia Sotgia, Anna Sedda, Rosanna Mura, Daniela Latti, 
Simona Zonchello, , Elisabetta Pili, Susanna Pisano. 
Assenti giustificate: Luisa Armandi , Paola Cucca, Giuliana Murino, Annalisa Noce, Maura 
Melis. 
Verbalizza Susanna Pisano 
 
Sul primo punto all’odg 
 

Rosanna Mura relaziona il Comitato sullo svolgimento delle elezioni che è stato deliberato 
per il giorno 27 gennaio 2012 in concomitanza con il primo turno delle elezioni per il 
rinnovo del COA. Il seggio rimarrà aperto dalle ore 9 alle ore 13 come da regolamento 
elettorale. Sono state presentate 26 candidature.  
Il Comitato preso atto delibera di indicare, ai sensi dell’art. 7 del citato Regolamento, per la 
costituzione del seggio le seguenti colleghe: Susanna Pisano, Simona Zonchello, Teresa 
Palomba, Jennifer Manca, Silvia Sotgia e Maura Melis. 
 
Sul secondo punto all’odg  
 

Rosanna Mura relaziona in ordine alla organizzazione dell’incontro con la delegata alla 
Cassa Forense e Presidente della relativa CPO confermato per il 9 gennaio 2012. 
Parteciperà all’evento anche Susanna Pisano nella sua veste di Coordinatrice della 
Commissione PO del CNF: E’ stato rivolto l’invito, già accolto, alla partecipazione del 
delegato locale alla Cassa Forense Alberto Cocco Ortu. 
 
Sul punto terzo all’odg 
 

Si rinvia alla prossima seduta 
 
Sul punto  quarto all’odg 
 

Il Comitato prende atto della disponibilità manifestata dalle colleghe Rosanna Mura, 
Giuliana Murino e Paola Piccioni per candidarsi alle elezioni per il rinnovo del COA e 
delibera il pieno sostegno, in tutte le forme, alle stesse. 
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Sul punto quinto all’odg 
 

Il Comitato approva la veste grafica della newsletter, prende atto delle numerose richieste 
di iscrizione pervenute e si impegna perché la stessa possa avere una cadenza 
quindicinale. 
 
Sul punto sesto all’odg 
 

Rosanna Mura relaziona le presenti su quanto avvenuto in Consiglio, a seguito del 
deposito in data 5 dicembre scorso della lettera, preventivamente inviata, condivisa e 
autorizzata dalle componenti stesse a mezzo mail, in relazione ai fatti accaduti durante lo 
svolgimento dell’evento formativo organizzato dall’Osservatorio del Foro di Cagliari il 30 
novembre u.s. 
Si prende inoltre atto che le colleghe, oggi assenti, Maura Melis e Annalisa Noce hanno 
fatto pervenire tramite mail la loro completa adesione al contenuto della lettera avanzando 
peraltro anche ulteriori richieste ed in particolare l’approvazione di una mozione che 
preveda  che non solo l'aula Magna non venga più concessa, ma sopratutto che dal 
Consiglio vengano negati i crediti per eventi lesivi della dignità e decoro dell’avvocatura. 
Le stesse, nello stigmatizzare come l'accesso ai seminari proposti dall'Osservatorio 
sembra essere, inoltre, riservato ai  colleghi iscritti all’associazione, e dunque paganti, 
ricordano infatti anche precedenti episodi (p.es. l’evento formativo sulla Mediazione con la 
squalificante partecipazione del rappresentante dell’organismo di conciliazione “Concilia”) 
e trovano tali comportamenti assolutamente offensivi nei confronti non solo delle avvocate 
ma del Foro tutto. 
Alcune delle presenti comunicano, inoltre, di essere state avvicinate, dopo il deposito della 
lettera, dal Consigliere Giampaolo Manca, vice presidente dell’Osservatorio, il quale, 
chiedendo giustificazioni dell’operato del Comitato ed in particolare della presenza o meno 
di una delibera sull’oggetto della lettera, a suo avviso strumentalizzato dalla Presidente, 
preannunciava forti reazioni qualora la situazione avesse varcato i confini del Consiglio 
dell’Ordine. 
All’esito della discussione sull’argomento il Comitato delibera all’unanimità: 
1) di confermare il contenuto della lettera depositata in Consiglio il 5.12.2011 e 
preventivamente concordato ed approvato via mail 
2) di dare mandato alla Presidente perché rappresenti al Presidente del Consiglio 
dell’Ordine, che accredita gli eventi ai fini della formazione continua degli avvocati e alla 
Presidente della Corte d’Appello di Cagliari, che concede l’aula magna per lo svolgimento 
dell’attività di formazione degli avvocati, la necessità di vigilare, ognuno per la propria 
competenza, affinché  crediti e aula non vengano concessi per eventi nei quali vengano 
trattati temi che lungi dall’avere rilievo per la formazione degli avvocati, portino offesa alle 
donne ed alla dignità e decoro dell’avvocatura, in particolare di quella femminile 
3) di vigilare affinché per il futuro non si ripetano episodi di tal fatta.  
 
Alle ore 13.30 si chiude la riunione. 
 
Presidente                                                                                        Segretaria  
Rosanna Mura       Susanna Pisano 


